

Luchs-Nachrichten

Luchs-Initiative Baden-Württemberg lädt zu einem spannenden Vortrag ein

Am Freitag, 7. April 2017, um 19:00 Uhr berichtet im Umweltzentrum Schwarzwald Baar Neckar in Schwenningen Karl-Heinz Klein vom Verein „Luchs-Projekt Pfälzerwald / Vosges du Nord e. V.“ über die ersten Erfahrungen mit der Wiederansiedelung von Luchsen in Rheinland-Pfalz. Zu der von der Luchs-Initiative Baden-Württemberg organisierten Veranstaltung sind alle Interessierten herzlich eingeladen.

Im Anschluss an die nicht-öffentliche Mitgliederversammlung der Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V. wird im öffentlichen Teil ab 19:00 Uhr ein ganz besonderer Leckerbissen geboten.

Karl-Heinz Klein, Vorsitzender des Luchs-Projekts Pfälzerwald / Vosges du Nord e. V., berichtet über das Luchs-Projekt ins Rheinland-Pfalz. Nach einer mehrjährigen Vorbereitungszeit konnten dort im Sommer 2016 die ersten drei Luchse, zwei Weibchen und ein Männchen, ausgewildert werden. Herr Klein liefert Einblicke in die Vorbereitungen für das Projekt, zeigt noch einmal die Freilassung der Tiere am 30. Juli sowie die mittlerweile bekannten Aktionsradien von „Luna“, „Kaja“ und „Lucky“, die seitdem über Sendehalsbänder genau verfolgt werden können – auch wenn seit Dezember ein Tier vermisst wird. Das LIFE-Projekt wird getragen von der Stiftung Natur und Umwelt Rheinland-Pfalz und weiteren Projektpartnern, auch die Jägerschaft ist dabei.

Zudem wird die Wanderausstellung „Wanted: der Luchs“ der Luchs-Initiative Baden-Württemberg zu sehen sein. Wunderschöne Fotos lassen den Betrachter die Faszination dieser großen Katzenart fast hautnah erleben, kurz gefasste Texte liefern alle wichtigen Informationen rund um den Luchs. Ein präpariertes Exemplar rundet die Ausstellung ab. Mit der Ausstellung will die Luchs-Initiative Baden-Württemberg, die sich seit Jahren für ein wissenschaftlich begleitetes Wiederansiedelungsprojekt im Land einsetzt, in der Öffentlichkeit für noch mehr Verständnis für den heimlichen Einzelgänger werben.

Die Veranstaltung findet im Umweltzentrum Schwarzwald Baar Neckar statt (www.umweltzentrum-sbn.de). Der Eintritt ist frei. Über Spenden freut sich die Luchs-Initiative.

Das Umweltzentrum befindet sich in der Neckarstr. 120, 78056 Villingen-Schwenningen (OT Schwenningen).

Informationen und Kontakt

Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V., Valerie Bässler, Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 07676 9336-14, Email: info@luchs-bw.de, Website: www.luchs-bw.de